

Team たなか笑

令和8年1月21日 NO67
柏市立田中小学校 並木孝樹

【全学年】避難訓練をしました

先日避難訓練の教職員版についてお知らせしましたが、子ども達も避難訓練をしました。地震が起き、給湯室から火災が発生したという想定でした。子ども達は整然と列を崩さず歩いて避難してきました。早く避難してきたクラスもほとんどおしゃべりもせず待っていたのが素晴らしいです。特に6年生は最高学年として立派な姿でした。田中っ子のよさはこの姿から受け継がれていると思います。

担当の先生からは火災についての話がありました。消防庁によると2025年の火災発生件数は37141件で、計算すると1日101件起きていて、14分に1件の発生率だそうです。最近様々なところで火災が発生しており、危惧しているところです。自分からはシェイクアウト訓練の方法を確認しました。また、トイレやお風呂場で地震が起きたときどうするか。エレベーターではどうするかについても話しました。ご家庭でも話題にしてください。



【全学年】あいさつ運動ありがとうございました！

あいさつ運動が20日の朝行われました。田中小は正門と西門に子ども達が立ち、大きな声であいさつをしていました。5、6年生の希望者と児童会・生活委員会で約130名の参加となり盛り上りました。挨拶された下学年も元気いっぱいでした。



*CS（コミュニティスクール：学校運営協議会）委員の方には毎回ご参加いただいております。（写真右下）
ご家庭でも参加していただいた方がいらっしゃると思います。お忙しい中ありがとうございました。